

# WNI

## Hut Pepabri Ke - 65 Kepala Staf Kodim Jayapura Ucapkan Selamat Ulang Tahun Kepada Purnawirawan TNI - Polri

Dony Numberi - [PAPUA.WNI.OR.ID](http://PAPUA.WNI.OR.ID)

Sep 13, 2024 - 17:51



Sentani - Untuk mengenang jasa para pahlawan yang sudah berjuang untuk

kemerdekaan Negara Republik Indonesia, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo yang di wakili Kepala Staf Kodim Letkol Arm Mustafa S.T.,M.IP., menghadiri syukuran HUT PEPABRI Ke - 65 Tahun yang di gelar Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PEPABRI Kabupaten Jayapura.

Syukuran dalam rangka HUT PEPABRI Ke - 65 Tahun dengan Tema "Rajut Persatuan Demi Keutuhan Bangsa" dihadiri 250 Purnawirawan TNI-Polri, bertempat di Aula Sumarsono Yonif Raider 751/VJS, Jl. Kemiri Sentani, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura, Kamis (12/9/2024).

Hadir diantaranya Kakesbangpol Kabupaten Jayapura Bapak Abdul Hamid Toffir, S.Sos, M.AP., Kadispotdirga Lanud Silas Papare Kolonel Kal Taufan Subijantoro, S.E., Paban Spers Lantamal X Jayapura Letkol Laut drg. Andreas Hari Prasetyo, Wakapolres Jayapura Kopol Zakarias Siringey, S.Sos., Ketua PEPABRI Cabang Jayapura Mayor (Purn) Ajid Sarian, Ketua Panitia DPC PEPABRI Kabupaten Jayapura Mayor Purn Sarwadi, Wadanyon 751/VJS Kapten Inf Roxky Marcilu, Wakil Ketua PEPABRI Cabang Jayapura Peltu Purn Haruna, Anggota Koramil 1701-01/Sentani Serma Samudin K dan Serka Samsudir.

Amanat sambutan Ketua umum PEPABRI Jenderal TNI Purn Agung Gumelar yang dibacakan oleh Wakil Ketua PEPABRI Cabang Jayapura Peltu Purn Haruna, bahwa kegiatan ini dilaksanakan secara tersebar di berbagai daerah, dalam rangka syukuran HUT PEPABRI Ke - 65 Tahun, dengan Tema Rajut Persatuan Demi Keutuhan Bangsa. Sedangkan syukuran untuk mengeng sejarah perjuangan bangsa Indonesia terpusat di Monumen Ambarawa.

"Kemenangan yang gemilang merupakan simbol persatuan dan ketangguhan rakyat Indonesia dalam mempertahankan kemerdekaan Republik Indonesia. Tahun 2024 merupakan tahun politik dimana akan diselenggarakannya pemilu pada serentak diharapkan berjalan dengan lancar," tuturnya.

Pepabri memiliki kedudukan hak dan kewajiban yang sama dengan warga negara Indonesia lainnya, Harus senantiasa peduli dan berjuang untuk bangsa dan negara kesatuan republik Indonesia berdasarkan Undang-Undang Dasar 1945.

"Sesuai tema peringatan ulang tahun ke - 65 tahun 2024 "Rajut Persatuan Demi Keutuhan Bangsa", mengandung pemahaman bahwa dalam pengabdianya akan selalu mengedepankan persatuan dalam setiap langkah dan tindakannya, yang dilandasi pembangunan nasional sesuai dengan tujuan bangsa Indonesia," harapannya.

Lebih lanjut, Kita selalu berusaha menempatkan diri agar bisa menjadi bagian dalam proses pembangunan bangsa yang berkesinambungan tetapi tidak berpolitik tidak memihak kepada politik manapun karena kepentingan bangsa dan negara bukan untuk kepentingan pribadi bukan untuk kepentingan golongan dan bukan untuk kepentingan politik.

Pepabri turut berperan dan berkontribusi dalam memberikan saran dan solusi terbaik untuk menyelesaikan permasalahan demikian juga dalam proses demokrasi yang baru saja dilaksanakan pada pilpres yang lalu dalam proses pemilihan umum kita harus bersifat dewasa dan sebentar lagi kita akan mengikuti

Pemilihan serentak Pilkada oleh karena itu kita harapkan agar selama pelaksanaan Pilkada tahun 2024 agar berjalan dengan aman kondusif, pungkasnya.

Di tempat yang sama, Kepala Staf Kodim mewakili Dandim 1701/Jayapura mengucapkan selamat ulang tahun Ke - 65 kepada PEPABRI. Semoga organisasi PEPABRI semakin solid senantiasa menjadi suri tauladan yang baik, serta semakin guyub dan rukun.

"Walaupun sudah tidak aktif bertugas, semoga seluruh anggota PEPABRI selalu menjadi pengayom dan penyejuk masyarakat. Hal ini sesuai dengan berdirinya PEPABRI yaitu semangat juang yang tidak mengenal pensiun, untuk merajut persatuan demi keutuhan bangsa," ungkapnya

Pada prinsipnya kami prajurit TNI-Polri aktif adalah seorang anak, jadi bagaimanapun kami sebagai anak akan selalu meminta bimbingan, arahan dan juga petuah-petuah saran masukan kepada orang tua kami keluarga besar Purnawirawan TNI-Polri, tutupnya. (Redaksi Papua)